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EDITO 

POUR ME CONTACTER ET SUIVRE TOUTES MES ACTUALITÉS

Le 18 juin, à l?occasion du second tour des élections 
législatives, vous m?avez accordé votre confiance. Je vous en 
remercie. Je suis honoré et fier de représenter les 
tourangelles et tourangeaux à l?Assemblée Nationale pour 
porter leur parole et celle de notre territoire. Engagé au 
service de tous comme médecin, je poursuivrai mon action 
en tant que député et en tant que votre représentant. A ce 
titre, je continuerai ce que j?ai engagé depuis plus d?un an 
maintenant : un travail collaboratif et participatif où la 
parole circule et où les idées ont droit de cité. Nommé à la 
commission de la Défense Nationale et des Forces Armées, 
j?ai conscience de la tâche et des responsabilités qui seront 
les miennes pour ce quinquennat, mais aussi ceux 
concernant les dossiers locaux et les sujets qui intéressent 
notre belle Métropole. Je veux agir au service de la réussite 
et du rayonnement de notre pays et de notre Touraine, sans 
laisser personne au bord du chemin. Je m?engage à rester en 
prise avec le réel, avec le terrain, avec le local, à écouter et à 
associer mes concitoyens, et à leur rendre compte de mon 
action, une action que je veux juste et efficace. 

https://www.facebook.com/ChalumeauPhilippe/
https://twitter.com/Chalumeau_P
mailto:philippe.chalumeau@assemblee-nationale.fr


EN CIRCONSCRIPTION 

Congrès des soins palliat ifs à Tours
La prévention  et le soulagement de la 

souffrance en débat
Le jeudi 22 juin, j'ai ouvert le 23ème 
Congrès de la Société Française 
d?Accompagnement et de Soins Palliatifs 
(SFAP). Parlementaire mais aussi 
médecin, l'accompagnement des 
patients, notamment en fin de vie, est 
pour moi une priorité. La représentation 
nationale doit aussi faire sienne de la 
question de la prévention et du 
soulagement de la douleur. 

Les Illusions de la Cathédrale de Tours

Les réalisations de Damien Fontaine 

Le samedi 1er juillet, c?est en voisin que je 
suis venu assister à l?une des séances du soir 
du spectacle multimédia de Damien 
Fontaine, qui  sera sans nul doute un succès 
de l?été. Bravo au Maire de Tours et à ses 
équipes pour cette belle réussite qui 
renforce notre attractivité touristique !

American Tours Fest ival
Un rassemblement fort de son succès 

Les 8 et 9 juillet derniers, j?ai assisté aux 
concerts et animations de l?American 
Tours Festival. Ce rassemblement 
d'envergure européenne est devenu un 
événement estival incontournable  dont 
les organisateurs peuvent être fiers. 

E-démocrat ie

Appel à manifestations d'intérêt
Avec ma suppléante Elisa Hauet, nous 
souhaitons développer l?e-démocratie et 
créer de nouveaux outils numériques au 
service du rapprochement entre les citoyens 
et leurs élus, et de nouveaux emplois locaux 
dédiés à ces nouveaux modes de 
co-construction et de démocratie continue. 
Un "start-up week-end" dédié à ce sujet est 
à l'étude avec l'association Palo Altours. Il 
s'agit d'un projet auquel nous souhaitons 
associer les citoyens, ainsi que tous les 
acteurs politiques et associatifs intéressés, 
de tous horizons. 



DE PARIS À TOURS

De retour à Tours, j?ai pu assiter  le soir de la 
Fête nationale au défilé des troupes, place 
Jean Jaurès. 

Un Secrétaire d'État  en Touraine 
Julien Denormandie s?intéresse aux initiatives 

innovantes à Tours et Bléré 

Le jeudi 20 juillet, à l?occasion de la visite 
ministérielle, j'ai accompagné le Secrétaire 
d?État auprès du Ministre de la Cohésion des 
Territoires, Monsieur Julien Denormandie.  Aux 
côtés du Préfet d?Indre-et-Loire, Louis Le Franc, 
nous avons rencontré les acteurs de la 
plateforme Wimoov à Tours, qui ? uvrent au 
service de la mobilité pour développer l?accès à 
l?emploi, 23 % de nos concitoyens étant 
contraints de renoncer à un emploi à cause d?un 
problème de mobilité. Nous avons ensuite pris le 
temps d?échanger avec des jeunes orientés par 
la Mission locale de Touraine, dans les locaux de 
laquelle ils ont été accueillis par Thibault 
Coulon. Puis, direction Mame, Cité de la 
création et de l?innovation, pour rencontrer des 
jeunes ayant participé aux brigades numériques 
ou à l?origine de l?initiative les Promeneurs du 
Web, accompagnés par les acteurs du Pôle 
Territorial de Coopération Economique    
Coopaxis, dans les locaux du FUNLab 
(Association La Fabrique d?usages numériques).  
Un rapide déjeuner convivial à la guinguette de 
Tours-sur-Loire a permis au Ministre de 
découvrir les talents de mixeur de publics de 
l?association Le Petit Monde. D?ici à 2020, 
l?objectif du Gouvernement est d?accélérer le 
déploiement du numérique pour que l?ensemble 
de nos concitoyens aient accès à du très bon 
débit. A ma demande, le Préfet d?Indre-et-Loire 
et le Président du Conseil Départemental ont 
remis chacun au Ministre un état des lieux sur la 
desserte numérique en Indre-et-Loire afin de 
prendre date.

Cérémonies du 14 juillet

Chef de file du groupe LREM à la Commission 
de la Défense nationale et des forces armées, 
j?ai eu le privilège d?assister à la cérémonie du 
14 juillet sur les Champs-Élysées. J?ai eu la 
fierté de voir les 73 femmes et hommes de la 
Base Aérienne 705 de Tours, commandés par 
le colonel Sébastien Mazoyer, défiler parmi 
les troupes françaises et américaines.

Disparit ion de Simone Veil
La République en deuil

Le 5 juillet, j?ai participé à l?hommage de la 
Nation rendu à une femme d'exception par le 
Président de la République. 



ACTUALITÉS

Depuis la fin de la semaine dernière, je 
constate dans la presse et  les réseaux 
sociaux la diffusion d?informat ions 
incomplètes relat ives aux arbit rages 
budgétaires rendus en mat ière d?aides 
allouées à la product ion agricole.  Ces 
inexact itudes appellent  la 
communicat ion des éléments suivants.

La sous-évaluat ion de nombreuses 
aides a généré d?importants retards de 
paiement  pour nos agriculteurs 
(plusieurs années de retard pour 
certaines aides). Pour assurer le 
versement  de disposit ifs de sout iens 
ciblés, le Minist re de l?Agriculture, 
Stéphane Travert , a choisi de 
t ransférer 4,2 % des crédits 
normalement  affectés à l?aide à 
l?hectare, vers les aides au 
développement  rural, aux agriculteurs 
en zone difficile (indemnités 
compensatoires de handicaps 
naturels) et  à l?agriculture biologique. 

Qu?ils soient  « en bio » ou pas, les 
agriculteurs souhaitent  d?abord vivre 
de leur t ravail et  non de subvent ions.

S?agissant  spécifiquement  de 
l?agriculture bio, l?Etat  a décidé du 
maint ien de l?aide à la conversion au 
biologique (versée durant  5 ans) mais a 
renoncé à l?aide au maint ien de 
l?agriculture bio (versée après la durée 
de 5 ans).

Cet te décision est  cependant  
compensée par :

- la tenue des Etats Généraux 
devant  permet t re la promot ion de 
l?agriculture bio en lui assurant  
des débouchés (50 % de la 
fourniture de la restaurat ion 
collect ive) ;

- la croissance du marché 
biologique (à deux chiffres) qui 
fera de cet te filière un modèle 
d?agriculture soutenable.

Il nous faut  avancer aussi vers des 
évolut ions st ructurelles. 
L?évolut ion des prat iques d?achat  
en restaurat ion collect ive, pour 
d?avantage de produits issus de 
l?agriculture biologique et /ou 
locale en est  une, comme plus 
généralement  l?évolut ion des 
prat iques de consommat ion. Cela 
suppose une meilleure 
informat ion et  d?avantage 
d?explicat ions sur les réalités de 
l?alimentat ion qui ne sont  pas 
seulement  des réalités agricoles. 
Cela suppose d?invest ir 
massivement  pour que nos 
enfants acquièrent  tout  au long de 
l?enfance et  de l?adolescence, une 
culture générale de l?alimentat ion 
leur permet tant  de faire en 
conscience leurs choix à l?âge 
adulte. 

Dans ces circonstances, je réaffirme 
que la promot ion et  le développement  
de l?agriculture biologique figurent  
parmi les engagements du 
Gouvernement , du Président  de la 
République et  de sa majorité.

En février dernier, Emmanuel Macron 
est  venu visiter les installat ions de la 
Ferme d?Avenir de Maxime de 
Rostolan à Mont louis-sur-Loire. 

C?est  à l?occasion de la prochaine 
édit ion des « Francos Gourmandes », 
programmée les 15, 16 et  17 
septembre prochains par l?associat ion 
Tours Cité Internationale de la 
Gastronomie, que Maxime organise son 
tour de France des fermes bio à la 
découverte de l?agroécologie et  de la 
permaculture (15  000  part icipants).

 Il s?agit  bien là de met t re en avant  la 
t ransit ion écologique et  alimentaire 
nécessaire aux exigences de notre 
temps. Je souhaite, à ce t it re, créer à 
Tours des Assises sur l?alimentat ion, 
l?éducat ion et  la jeunesse. 



À PARIS

En Congrès réuni à Versailles

Le 3 juillet, le Président de la République 
a fixé le cap devant les 925 
parlementaires des deux Chambres 
réunies en Congrès.

À l'Assemblée nat ionale

Le lendemain, le Premier Ministre, 
Edouard Philippe, a prononcé son 
discours de politique générale devant 
l'Assemblée nationale.

Tous les mardis matins, je siège au sein 
du bureau du groupe La République En 
Marche puis en plénière avec l'ensemble 
des collègues de mon groupe.

Droit du travail 
L'Assemblée adopte le texte

Mardi 1er août après-midi, l'Assemblée 
nationale a adopté à la majorité le projet 
de loi d'habilitation à prendre par 
ordonnances les mesures pour le 
renforcement du dialogue social. 
Ce projet de loi a pour objectif de 
donner aux salariés et aux entreprises 
plus de liberté et plus de sécurité, 
notamment par la nouvelle articulation 
des accords d?entreprise et de branche 
et par l'élargissement du champ de la 
négociation collective. 

Le Gouvernement a engagé un dense 
programme de travail avec les 
partenaires sociaux. 

Confiance dans la vie polit ique

Promesses tenues

Dans la soirée du mercredi 9 août, 
l'Assemblée nationale a adopté le projet 
de loi pour la confiance dans la vie 
politique. Il s'agit de clarifier les règles 
de fonctionnement par des mesures 
telles que l'interdiction des emplois 
familiaux pour les élus, la suppression 
de la réserve parlementaire, 
l'instauration d'une nouvelle prise en 
charge contrôlée et transparente des 
frais de mandat, l'introduction d'une 
peine automatique d'inéligibilité 
inscrite au casier judiciaire de type B2 
lors d'atteintes à la probité, et 
l'interdiction pour les parlementaires et 
leurs collaborateurs d'exercer des 
activités de lobbying.
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AU SEIN DE LA COMMISSION DE LA DÉFENSE NATIONALE ET DES FORCES ARMÉES

Le 28 juin, j'ai eu l'honneur d'être nommé «Whip », c?est-à-dire chef de file des commissaires LREM de la 

Commission de la Défense Nationale et des Forces Armées. 

Tout au long du mois de juillet, la Commission présidée par Jean-Jacques BRIDEY, a auditionné de 

nombreuses personnalités militaires et civiles et déjà fourni beaucoup de travail  : 

 6 juillet
Audition de Madame Florence Parly, Ministre des Armées

11 juillet
Réunion sur les méthodes de travail et le fonctionnement de la Commission

12 juillet
Audition du Général Pierre de Villiers, Chef d'Etat-Major des Armées

18 juillet
Audition de Monsieur Richard Lizurey, Directeur Général de la Gendarmerie Nationale

19 juillet
Audition du  Général André LANATA, Chef d?Etat-Major de l?Armée de l?Air

Audition du Général Jean?Pierre BOSSER, Chef d?Etat-Major de l?Armée de Terre

 25 juillet
Audition de Monsieur Éric TRAPPIER, Président du GIFAS

 26 juillet
Audition de Monsieur Stéphane MAYER, Président du GICAT

Audition de l?Amiral Christophe PRAZUCK, Chef d?Etat-Major de la Marine Nationale.

Conformément à l'article 36, alinéa 12, du Règlement de l?Assemblée nationale, les domaines de 
compétence de la commission de la Défense Nationale et des Forces Armées sont l?organisation 

générale de la Défense, les liens entre l?armée et la Nation, la politique de coopération et d?assistance 
dans le domaine militaire, les questions stratégiques, les industries de défense, les personnels civils 

et militaires des armées, la gendarmerie, la justice militaire et les anciens combattants. 



RENCONTRES MARQUANTES

Depuis ma prise de fonction, j?ai été reçu par :
Monsieur Emmanuel Macron, Président de la République

Monsieur Edouard Philippe, Premier Ministre

Monsieur Nicolas Hulot, Ministre de la Transition Ecologique et Solidaire

Monsieur Gérard Collomb, Ministre de l?Intérieur

Madame Florence Parly, Ministre des Armées

Monsieur Louis Le Franc, Préfet d'Indre-et-Loire

Monsieur Philippe Briand, Président de la Métropole de Tours

Monsieur Serge Babary, Maire de Tours

Monsieur Jean-Gérard Paumier, Président du Département d?Indre-et-Loire

Monsieur le Lieutenant-Colonel Gonzague-Arnaud Prouvost,
Commandant du groupement de gendarmerie départementale d'Indre-et-Loire

Yann BOULAY 
(PARIS)

Philippe CHALUMEAU Arnaud ROY
(TOURS)

CONTACTS

mailto:yann.boulay@assemblee-nationale.fr
mailto:http://philippe.chalumeau@assemblee-nationale.fr
mailto:arnaud.roy@assemblee-nationale.fr
https://www.facebook.com/ChalumeauPhilippe/
https://twitter.com/Chalumeau_P

